

PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		31-mar-22		15-abr-22		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	4.400	4.700	4.500	4.775	1,9
	Oceanía	4.550	4.625	4.575	4.650	0,5
	Sudamérica	3.925	4.225	3.925	4.225	0,0
LPE	Europa	5.575	5.925	5.650	5.975	1,1
	Oceanía	4.550	4.725	4.300	4.550	-4,6
	Sudamérica	4.275	4.975	4.275	4.975	0,0
Mantequilla	Europa	7.075	7.875	7.575	8.075	4,7
	Oceanía	6.950	7.000	6.825	7.000	-0,9
Cheddar	Oceanía	6.000	6.350	6.150	6.550	2,8
Suero polvo	Europa	1.550	1.775	1.575	1.850	3,0

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	31-mar-22	15-abr-22
	787,16	804,78

OCEANIA: En Australia, se espera que la producción se reduzca entre un 1 y un 3% en este período. Sin embargo, los productores parecen estar en una buena posición para un año rentable, ya que la fuerte competencia, la buena demanda mundial y la débil oferta impulsan los valores locales y globales. No obstante, el volumen de las exportaciones se ve obstaculizado por las condiciones climáticas, la escasez de trabajadores y la disminución del número de vacas, que influyen en la disminución de la producción. En NZ, la producción de leche está en camino de ser un 5% más baja que la temporada pasada. La producción podría aumentar en la última parte de la temporada debido a la mejora de los pastos y los retrasos en el sacrificio de vacas.

EUROPA: La producción en Europa puede estar aumentando estacionalmente, pero todavía está por detrás de los niveles normales. Aunque el continente generalmente alcanza el peak de producción en algún momento entre abril y junio, el clima frío ha obstaculizado el lanzamiento de la temporada de leche. Tanto en Alemania como en Francia, los mayores países productores, las entregas de leche están muy por detrás del nivel de entregas registrado para el año anterior.

SUDAMERICA: Los pronósticos de producción en el continente siguen siendo inciertos, ya que la lista de factores que causan estas incertidumbres continúa aparentemente aumentando. El aumento de los costos operacionales, a saber, de los alimentos siguen siendo los impedimentos más desalentadores. El gobierno argentino está trabajando actualmente con los jefes de las compañías de camiones de granos en medio de las protestas de los camioneros en la región. En el medio oeste de Brasil, donde los rendimientos de safrinha (maíz de segunda cosecha) han crecido exponencialmente en la última década, se necesita lluvia durante la temporada de la niña típicamente más seca.

